

# L'Automne Seilhacois était à Chamonix



**SÉJOUR.** Deux clubs des aînés, Automne Seilhacois et Bruyères et Genets Lonzacois ont partagé un séjour au Chalet des Aiguilles, centre de l'ODCV de la Corrèze à Chamonix Mont-Blanc.

L'organisation du séjour par le centre et une belle météo ont permis une très bonne cohésion du groupe. Les excursions nature, panorama et Sport, les visites de la ville, des musées et d'Annecy ont été très appréciées. Au final, un super-voyage, bien servi par le soleil, et des amitiés qui laisseront plein de souvenirs aux participants.